
 

 

 

INTERROGAZIONE 

Oggetto: Problemi di funzionamento alla Linea 1 della Tramvia 

Il Sottoscritto Consigliere Comunale, 

 PRESO ATTO della risposta scritta all’interrogazione N. 267/2011; 
 PRESO ATTO che in data 31/03/2011 si riportava nella stessa, relativamente ai problemi di 

usura anomala verificati sullo scambio “Viale Rosselli/Via Jacopo da Diacceto”, che “si 
stanno analizzando le possibili cause tecniche di tale anormalità” e che “Alcune azioni 
manutentive straordinarie per il ripristino della corretta geometria di scambio e rotaia sono 
in corso di pianificazione”; 

 PRESO ATTO che nel tratto di cui sopra il servizio tramviario continua ad essere effettuato 
con limitazioni a velocità minime di circa 5 Km/h 

INTERROGA IL SINDACO 

1. Per sapere se le problematiche relative all’usura anomala del tratto citato in narrativa sono 
state individuate e risolte; 

2. Per conoscere il dettaglio delle azioni manutentive straordinarie per il ripristino della 
corretta geometria di scambio e rotaia effettuate a seguito della pianificazione di cui alla 
risposta all’interrogazione N. 267/2011 del 31/03/2011: 

3. Per conoscere il dettaglio dei costi di tali interventi e per sapere se tali interventi hanno 
avuto una ricaduta sulle casse comunali. In caso di risposta affermativa si chiede di 
conoscere il dettaglio dei costi. 

 

Francesco Torselli 

 

 

 

 

 

Firenze, 18 marzo 2013 

 
 


